

◇募金にご協力ください!◇

わっかの活動も15年が過ぎ、多くの方々に知っていただいていることをいろいろな場面でお聞きし、お役に立てていることをうれしく思っています。

「かざして募金」という寄付サービスをご存知でしょうか? ソフトバンクが提供を始めたサービスで、わっかでも利用できるようになりました。スマートフォンやパソコンから簡単に寄付ができ、携帯電話の利用料金の支払いと一緒に継続的な寄付ができます。

「かざして募金」によりいただいた寄付はもう十数年乗り続けている福祉車に代わる車の購入やリフレッシュツアー、ミニコンサートの費用に使わせていただきます。先日も宮が瀬ダム見学のツアーでは多くのご利用者に参加いただき、とても楽しい時間を過ごせたと喜びの声をいただいております。ぜひともご支援をよろしくお願いいたします。

- ・ソフトバンクのスマホをご契約の方

<http://ent.mb.softbank.jp/apl/charity/sp/select.jsp?corp=191>

- ・ドコモ、au等 上記以外の方

<http://ent.mb.softbank.jp/apl/charity/sp/creditSelect.jsp?corp=191>



◇わっか ホームページのご案内◇

皆さん、“わっか”のホームページをご覧になったことがありますか?

ホームページを開設して約10年、さらに見やすくすること、内容の充実を図ることを目標に、約1年前にホームページをリニューアルしました。

“わっか”のパンフレットより詳細な内容(利用案内、わっかの歩み、リフレッシュツアー、福祉車、事務所など)が閲覧できます。トップページには、What's new(新着情報)を掲載し、そこからホットな話題やお知らせのコンテンツにリンクされています。またトップページの右にある、サイドバーのお知らせには、ぜひ皆さんにお伝えしたい項目を掲載してあります。

“わっか”のことをリアルタイムに、もっと知りたいときは、ぜひホームページをご覧になってください。ご覧になったら、感想やご意見を頂けたら幸いです。

なおホームページをアクセスする方法は、“わっか”で検索するか、次のアドレスで行ってください。
<http://wakka0520.holy.jp>

◇利用者のYさん

わっかとの出会いは早いもので今から9年前です。東芝林間病院から今の阪クリニックに移った際、友人からすすめられました。

火・木・土・の週3日ですが、わっかの方には雨の日も雪の日も、朝早くから迎えに来ていただき大変お世話になっています。

車の中ではいつも楽しくお話したり、親切にいただき感謝です。

これからもよろしくお願いします。

◇利用者のFさん

わっかのみなさま お世話になっております。ドアトゥードア それ以上に目的地に案内をしてくださる、それは私たち視力障害者にとっては 大変に大きな安心です。

友人がある時、タクシーで出かけ、「目的地ついた」とおろされたところ 様子がちがうのに気がつきましたが、一歩も歩けず、人の通るのをじっと待ったようです。こんなことは時折あることです。私は今後も安心・安全を是非わっかのみなさまにお願いしたいと思います。

♡リレーメッセージ♡

わっかのワーカーと利用者さんとの触れ合いを一層図るため
ショートメッセージの掲載をシリーズ化することになりました。

◇ワーカー・Kさん

光陰矢のごとし、私はわっかの仕事を通じ、皆さんとの触れ合いが、8年経過しました。その間、様々なケア体験をさせて戴きました。利用者さんは、老若男女、単独では移動困難な方々が対象です。例として、小学生から関わり合い、養護学校高等部までケアした思い出（その間、成長していく過程を見て、我が子のような感じでした。）や、毎月通院付き添い介助を行い楽しくお話ししたこと、などなど沢山の思い出箱満載です。これからも皆さんに安心して楽しいサービスを提供できたらいいなを心掛けて、取り組んでいます。

◇ワーカー・Aさん

わっかでの移動サービスに関わって7年になります。

「明るく・元気に・楽しく」が私の日々の基本です。

動きパワフルにご利用者様の少しでもお役に立てれば、と頑張っていますが、逆に皆様の前向きなお気持ちや、笑顔、徐々に回復されてゆくお姿を見て、こちらが元気を頂くことが多いと感じています。これからも「安全」を第一に、より楽しい車内のひと時を共有できますよう心がけて参りたいと思っています。よろしくお願ひいたします。